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Ata da 43ª sessão ordinária da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 23 (vinte e três) dias do mês 

de novembro do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), na sala de sessões da Câmara Municipal de 

Palmeira, Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi 

realizada a 43ª (quadragésima terceira) sessão ordinária da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª 

(décima oitava) legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores 

Odair José Sanson Junior e Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane 

Sebastião Ferreira, Lucas dos Santos, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner 

Kachimarki. Havendo número legal de Vereadores o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, 

declarou aberta a sessão e determinou a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada por 

unanimidade. Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou o 

seguinte: do excelentíssimo senhor Sergio Luis Belich, Prefeito Municipal, ofício 853/2021, de 

18/11/2021, em referência ao ofício 319/2021 e requerimento 114/2021, encaminhando cópia do 

processo administrativo 15992/2021 com informações sobre os poços artesianos das comunidades do 

interior e comunicando que a atual gestão já está  com levantamentos para que nos próximos 2 anos o 

saneamento chegue a 100% da população do município; ofício 858/2021, de 23/11/2021, solicitando 

a retirada do projeto de lei 5784/2021; ofício 859/2021, de 22/11/2021, encaminhando para apreciação 

em regime de urgência o projeto de lei 5800/2021 que “autoriza a abertura de crédito adicional 

suplementar, no valor de R$ 1.081.840,00”; ofício 860/2021, de 22/11/2021, encaminhando para 

apreciação os projetos de lei 5801/2021 que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no 

valor de R$ 541.622,49”, 5802/2021 que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no 

valor de R$ 548.600,00”, 5803/2021 que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no 

valor de R$ 57.000,00” e 5804/2021 que “autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor 

de R$ 186.876,83”; ofício 861/2021, de 23/11/2021, em referência ao ofício 339/2021 e requerimento 

123/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 16813/2021 e solicitando prazo de 20 dias 

úteis para apresentar as informações solicitadas; ofício 864/2021, de 23/11/2021, encaminhando para 

apreciação o projeto de lei 5805/2021 que “autoriza o Poder Executivo a celebrar convênio com o 

Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial – SENAI para realização de cursos técnicos de 

qualificação profissional”; e ofício 865/2021, de 23/11/2021, encaminhando para apreciação o projeto 

de lei 5806/2021 que “dispõe sobre a reversão de imóveis públicos, situados no Distrito Industrial de 

Palmeira (lotes 65 B-29 e 65 B-25)”. Do senhor Robson Xavier da Silva, Diretor da 3ª Regional de 

Saúde, e da senhora Maria Goretti David Lopes, Diretora de Atenção e Vigilância em Saúde, ofício 

circular 10/2021, de 17/11/2021, convidando os Vereadores para participarem do Workshop de 

Abertura Planifica SUS Paraná, dia 26/11, das 9h às 12h, no auditório da UNICESUMAR Ponta 

Grossa, no âmbito do projeto “A organização da atenção ambulatorial especializada em rede com a 

atenção primária à saúde (PlanificaSUS Paraná)”. Dos Vereadores projeto de lei 5807/2021 que “dá 

denominação às ruas do Loteamento Green Park”. Da CCLJR requerimento 138/2021 solicitando 

prazo de 15 dias para emitir parecer ao projeto de lei 5793/2021 e de 7 dias para emitir parecer ao 

projeto de lei 5794/2021. Da CEOFF requerimento 139/2021 solicitando prazo de 15 dias para emitir 

parecer ao projeto de lei 5793/2021. Da CUOP requerimento 140/2021 solicitando prazo de 7 dias 

para emitir parecer ao projeto de lei 5794/2021. Do Vereador Rogério Czelusniak indicação 284/2021 

à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a construção de pontes em concreto 

armado nas estradas que ligam Correias e Faxinal dos Silva a Poço Grande. Do Vereador Vaguinho 

indicação 285/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a instalação de rede 

elétrica na estrada que liga a Avenida das Palmeiras à PR – 151, passando pela antiga escola de Monte 

Alegre e indicação 286/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a realização 

de operação tapa-buracos no final da Rua Abelegi Alves. Da CCLJR e CEOFF pareceres aos projetos 

de lei 5795 ao 5799/2021 e da CUOP parecer ao substitutivo ao projeto de lei 5747/2021. Concluída 

a matéria do expediente o senhor Presidente solicitou que se procedesse a verificação da presença e 

se algum Vereador se inscreveu para fazer uso da palavra. Anotou-se a presença de todos os 

Vereadores. Nenhum Vereador se inscreveu para fazer uso da palavra. Seguiu-se então à ordem do 

dia. Em discussão e votação única, em separado, foram aprovados por unanimidade os requerimentos 

138, 139 e 140/2021; em discussão e votação única foi aprovada por unanimidade a indicação 

283/2021; em 2ª discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de 

lei 5791/2021 em votação nominal, 5792/2021 e os projetos de resolução 142 e 143/2021, ambos em 

votação nominal; em 1ª discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade os 
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projetos de lei 5795 ao 5799/2021. Finalizada a ordem do dia o senhor Presidente encaminhou à 

CCLJR os projetos de lei 5800 ao 5807/2021, à CEOFF os projetos de lei 5800 ao 5805/2021 e à 

CUOP os projetos de lei 5806 e 5807/2021 para análise e emissão de pareceres. O Vereador Odair 

Sanson Junior se inscreveu para explicação pessoal com o assunto “Departamento de Esportes”. 

Parabenizou a direção do Departamento de Esportes, na pessoa do senhor Luiz Ricardo, e equipe pelo 

evento “Pedal Solidário” realizado no domingo, um trabalho bonito e que proporciona às pessoas que 

voltem as suas rotinas no pós-pandemia. Agradeceu a Secretaria Municipal de Saúde e a Polícia 

Militar que também contribuíram. O senhor Presidente parabenizou os Vereadores pela votação e 

aprovação dos projetos de resolução e de lei que vão ter repercussões importantes para as finanças e 

aparência da Câmara, resgatando a credibilidade e demonstrando que os Vereadores estão fazendo um 

trabalho bom, correto e voltado para população. Falou que a Câmara é um elo de ligação entre a 

população e o Executivo e que está sendo colocado em prática um trabalho com transparência, 

economia e austeridade, saindo apenas da retórica. Relatou que a população vê com muito descrédito 

as instituições públicas, mas elas são fundamentais para o regime democrático. Disse que com a 

aprovação do enxugamento do número de cargos comissionados da Câmara está se demonstrando que 

é possível fazer um trabalho sério, honesto, enxuto e de boa qualidade. Que o quadro funcional da 

Câmara é muito bom e faz um trabalho com desempenho importante. Falou que esse enxugamento 

demonstra que dá para fazer as coisas com boa vontade, seriedade e honestidade. Parabenizou 

novamente os Vereadores pela aprovação e disse que demonstraram que estão trabalhando para o 

benefício do povo e não para um grupo de pessoas. Que o que se tem hoje é o necessário, importante 

e funcional. Nada mais havendo a ser tratado, lembrou que a próxima sessão ordinária será realizada 

em 30 (trinta) de novembro, no horário regimental, constando na ordem do dia a discussão e votação 

única das indicações 284 a 286/2021 e a 2ª discussão e votação dos projetos de lei 5795 ao 5799/2021. 

Agradeceu a presença e a audiência de todos e em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a 

sessão, da qual para tudo constar foi redigida esta ata, assinada pelos senhores Presidente e 1º 

Secretário. 


